
役員会議議事録	

記録：吉原	

日時：2018 年 8 月 15 日	11:10～12:50	

場所：サービスセンター会議室	

出席：藤田、花上、小西、吉原（敬称略）	

欠席：丸山、安永	

	

丸山さん作成の「8月役員会議議事」を基に下記のとおり討議した。	

	

１．台風 12 号の対応	

	

	 今回の報告について連絡がムダであったかどうか、幹事に確認したい。（藤田）	

	 情報伝達方法に問題があると思うので、一斉メールの可能性を検討する。（吉原）	

	 明確なルールが決まっていないこと自体に問題があるのではないか。（小西）	

	 避難場所について、契約書はどうなっているのか確認したい。（小西）	

	

	 民生委員から相談あり。（藤田）	

	 多くの担当住民からの問い合わせに大変苦労した。	

	 民生委員からは、名簿を区民の会または自主防で共有したいという要望がある。	

	 情報、ノウハウは多くの人に共有すべき。（小西）	

	

２．敬老会について。	

	

	 お巡りさんに「オレオレ詐欺対策」のテーマで話していただいてはどうか。	

	

３．その他	

	

・次回の幹事会について。	

	

	 議事進行は吉原が行う。	

	

	 下記の基本姿勢を基に意見を集約する。	 	

	 丸山さんの意見「総務部会の実務は、サービスセンターに協力を依頼する」	

	 藤田さんの意見「会長の負担を減らし誰もができるような体制にする」	

	

	 任期を決める以上、その次の人も決めておくべき。（吉原）	

	 町からの要請（民生委員、保健委員、ゴミ削減、交通安全）は必ず出す必要がある。（花上）	



	

・夏祭りについて	

	 高校生の太鼓パフォーマンスなど呼びたい。（花上）	

	

	

以上	

	


